

ABSTRAK

Hubungan Budaya Organisasi Dengan Motivasi Kerja Guru di Sekolah Dasar Negeri Gugus I, II Dan III Kecamatan Batang Cenaku Kabupaten Indragiri Hulu Riau

Oleh : Elva Riwan/2014

Penelitian ini dilatarbelakangi dari fenomena yang ditemukan di Sekolah Dasar Negeri Gugus I, II Dan III Kecamatan Batang Cenaku Kabupaten Indragiri Hulu Riau yang menunjukkan masih ada guru yang kurang motivasinya dalam bekerja. Hal ini diduga terkait dengan budaya organisasi yang kurang baik. Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh informasi tentang: (1) motivasi kerja guru di Sekolah Dasar Negeri Gugus I, II dan III Kecamatan Batang Cenaku Kabupaten Indragiri Hulu Riau, (2) budaya organisasi di Sekolah Dasar Negeri Gugus I, II dan III Kecamatan Batang Cenaku Kabupaten Indragiri Hulu Riau, (3) Hubungan Budaya Organisasi dengan Motivasi Kerja Guru Sekolah Dasar Negeri Gugus I, II dan III Kecamatan Batang Cenaku Kabupaten Indragiri Hulu Riau. Hipotesa penelitian ini adalah budaya organisasi berhubungan secara signifikan dengan motivasi kerja guru di Sekolah Dasar Negeri Gugus I, II dan III Kecamatan Batang Cenaku Kabupaten Indragiri Hulu Riau.

Jenis penelitian ini bersifat korelasional. Populasi dalam penelitian ini adalah semua guru yang ada pada Sekolah Dasar Negeri Gugus I, II dan III Kecamatan Batang Cenaku Kabupaten Indragiri Hulu Riau dengan jumlah populasi sebanyak 118 orang. Besar sampel adalah 54 orang yang ditentukan dengan teknik *stratified propotional random sampling*. Instrumen penelitian ini adalah angket model skala Likert yaitu angket budaya organisasi dengan motivasi kerja guru disediakan lima alternatif jawaban yaitu Sangat Setuju (SS)=5, Setuju (S)=4, Kurang Setuju (KS)=3, Tidak Setuju (TS)=2, Sangat Tidak Setuju (STS)=1 yang terlebih dahulu telah diuji validitas dan reliabilitasnya kepada 10 orang guru di luar sampel penelitian. Teknik analisis data menggunakan rumus korelasi *Product Moment*.

Hasil analisis data penelitian menunjukkan bahwa (1) Tingkat motivasi kerja Sekolah Dasar Negeri Gugus I, II dan III Kecamatan Batang Cenaku Kabupaten Indragiri Hulu Riau berada pada kategori cukup baik dengan tingkat capaian sebesar 75,30%. (2) Budaya Organisasi Sekolah Dasar Negeri Gugus I, II dan III Kecamatan Batang Cenaku Kabupaten Indragiri Hulu Riau berada pada kategori baik dengan tingkat capaian sebesar 80,82%, (3) Terdapat hubungan yang signifikan antara Budaya Organisasi dengan Motivasi kerja Sekolah Dasar Negeri Gugus I, II dan III Kecamatan Batang Cenaku Kabupaten Indragiri Hulu Riau dengan tingkat korelasi sebesar 0,383.